



Nº reg. 4566

CEDOC  
FONS  
VILADOT

PUNO

VERGARA



## PLANO DE LA JUVENTUD = COMUNISTA DE MATARÓ

A partir de este nº, el boletín de la J. C. de Mataró, que antes aparecía como suplemento de "COMBAT" (Órgano del P.S.U.C.), saldrá periódicamente con el nombre de "PUNO".

### EDITORIAL

Las torturas, sufridas por M. Lopez en la comisaría de Mataró. Las bombas lanzadas por la misma policía en las casas de dos mataroneses. Las cosciciones de Marzoa (delegado comarcal de la CNS) y de la policía a las trabajadoras de LEDA, cuando encerradas en la empresa defendían el derecho al pan, el derecho a obrar su salario. La suspensión por

la policía de una conferencia que se hacía en la ANXANETA con la requisa de los carnets de los asistentes, el incendio de dos clases del GEM planeado por Luis Soler (lugarteniente de la guardia de Franco). El intento de cierre del campo de fútbol del Mataró a consecuencia de los malos informes dados por un policía... son claros exponentes a nivel ciudadano de la po-

jura oficial, de la solución que da el régimen a nuestros problemas. Estas conclusiones, LA REPRESIÓN, revelan la debilidad, el vacío político y la falta de soluciones reales a los problemas reales de la juventud, de la clase obrera y del pueblo en general. Los métodos represivos (un ejemplo, es el vigente Estado de Excepción en toda España con centenares de detenidos), revelan también el nerviosismo de unos hombres y de un sistema, que lleva 32 años en el poder y que no encuentra una solución a su dictadura; que han tenido que ceder en el PROCESO DE BURGOS (cuando querían asesinar a seis vascos); que han proclamado la Enseñanza gratuita, pero todos sabemos que las cuotas de los colegios han subido; que congelan los salarios, y que los precios han subido en todos los terrenos; que tienen prohibidas las huelgas, y estas se multiplican; que tienen ocupadas las Universidades por la policía, y las acciones no cesan en ellas; que quieren ser europeos, y tienen a Europa y al mundo entero en contra; que intentan integrar a la juventud al sistema y esta se les está rebelando y luchando, aunque sea reprimida violentamente.

El vacío político y de poder del Régimen, que ha tenido su momento culminante en el proceso de Burgos, junto a la toma de conciencia irreversible de amplias masas juveniles y populares, están definiendo claramente el futuro de España, un futuro socialista. Ya no les será tan fácil engañar al pueblo con nuevas maniobras. Ni la Ley de Educación, la Ley Sindical o la imposición de Juan Carlos cambiarán las cosas. Tampoco los cambiarán las detenciones, las torturas ni las provocaciones de la policía (como las sufridas estos últimos días en Mataró).

Las autoridades de Mataró deberían sacar sus lecciones, como ya lo está haciendo la ciudad. El alcalde Pedro Crespo, debería aprender el porqué su dis

MOVIMIENTO OBRERO JUVENIL  
(la explotación de la juventud obrera)

Nuestra lucha es una lucha de clases, es la lucha de la clase obrera. Que a pesar de haber sido derrotada en 1939; a pesar de tener a nuestros mejores hombres encarcelados; a pesar de la destrucción de los Sindicatos de Clase; a pesar de la falta de las elementales libertades democráticas; a pesar de la represión policiaca. LA CLASE OBRERA ESPAÑOLA NO HA CESADO DE LUCHAR POR SU LIBERACION.

Nosotros jóvenes obreros, somos doblemente explotados por esta sociedad capitalista, nos explotan como obreros y nos explotan como jóvenes. Nos tienen sometidos a las mas bárbaras de las explotaciones; en las empresas con largísimas jornadas de trabajo, y en donde por si fuera poco nos hacen hacer turnos (una semana de mañana, otra de noche y otra de tarde). Nos hacen hacer trabajos de peón, repercutiendo en el desarrollo físico de nuestro cuerpo que daba en formación. Después de hacer diez y once horas de trabajo intenso nos vemos obligados ha hacer cuatro horas mas de estudio y si los oligarcas de la burguesía se enteran de que protestamos nos dicen: 'Si no nos gusta, no es tu problema!' Y no hablamos de los malos tratos y bajísimos salarios a que estamos sometidos los aprendices, concretamente en Maizoró no hay escuelas de aprendices, no pudiendo así adquirir ninguna formación ni orientación.

Ahora intentan poner de anzuelo la Ley Sindical hecha por los tecnócratas del Régimen, en contra de la clase obrera y a favor de sus intereses, nos quieren tener unidos con los burgeses a traves de un Sindicato antiobrero y anti democrático, pero la clase obra no picará en el anzuelo.

¿Cómo quieren que nazca una Ley Sindical, si la madre es una fulana que da a luz cada dos por tres una ley nueva?

ANTE

CAMPANAS

La cuestión es que esta vez la ley Sindical ha nacido muerta, ha muerto en el parto. ¿Cuanto tiempo mas tendremos que aguantar estas estructuras capitalistas?

Hay que combatir al enemigo en su propio terreno, en los Sindicatos fascistas, en las fábricas, en los barrios, en los centros de estudio etc. etc.

No hay que dejarse arrebatar ni un palmo de terreno, por el capitalismo, hay que crear condiciones, en las empresas, para llegar a la Huelga General y Nacional, haciendo asambleas, plantes etc.

POR LA ENSEÑANZA GRATUITA.

TRABAJO IGUAL SALARIO IGUAL SIN DISTINCIÓN DE SEXO Y EDAD.

MEJORES Y MAS CENTROS DE ESTUDIO.

JURNADAS DE 4 HORAS DE TRABAJO POR 4 HORAS DE ESTUDIO PARA LOS JOVENES OBREROS.

SALARIO NO INFERIOR AL 60% PARA LOS JOVENES QUE ESTAN EN EL SERVICIO MILITAR.

DERECHO DE ASOCIACION, DE HUELGA, DE EXPRESIÓN.

DERECHO DE AUTODETERMINACIÓN PARA LOS PUEBLOS DE ESPAÑA. (EUSKAL, GALICIA CATALUNYA).

!!POR LA LIBERTAD Y EL SOCIALISMO!!

INVISA LA JOVENTUT COMUNISTA DE CATALUNYA!!

DIFUNDEIX

AQUEST  
BOTLLETÍ

DIFUNDE

ESTE  
BOLETÍN

# INFORMACIONES INFORMACIONES INFORMACIONES

## LEDA: UN EJEMPLO DE UNIDAD Y COMBATIVIDAD DE 50 JOVENES TRABAJADORAS EN DEFENSA DE SUS DERECHOS.

El empresario de Leda (filial de Belcor), José Mº Serrado, pensó que le sería fácil conceder y aprovecharse de la justicia de sus empleadas para llevar a cabo más lucrativos planes para la empresa y que significaba poner los patas en la calle a las jóvenes trabajadoras. Pero le salió el tiro por la culata.

Entonces, respondieron con un espíritu ejemplar de unidad y de combatividad obrera. Se encerraron en la fábrica y no salieron, hasta las tres y media de la madrugada, hora en que cobraron. Durante su encierro, fueron visitadas por la E.P.S., el delegado de la CNS, Marzca y por la Guardia Civil; como ya acostumbran hacer, siempre unidos y no para detener al empresario, retenido por las trabajadoras sino todo lo contrario. Pero no consiguie-

ron nada; solo demostraron, una vez más, lo cogiditos de la mano que van siempre la policía, la CNS y los empresarios.

## ANXAMENTA: OTRA ESCUELA DE MATARÉ VÍCTIMA DE LA REPRESIÓN POLICIAL.

Cuando en los locales de la escuela se daba una conferencia pedagógica a los padres de los alumnos, entró la policía y tras retener el carnet de los asistentes la suspendió.

¿Es que ni siquiera las conferencias de sexualidad están permitidas en España?

## LAS TORTURAS EN LA COMISARIA DE MATARÓ.

Manuel López, que tan barbaramente fué torturado en la comisaría por RAMÓN JUAN FERRAGUT y ANTONIO CONDE OLIVO, continúa detenido en la cárcel Modelo.

Millares de hojas lanzadas por la J.C. circularon por toda la ciudad denunciando el hecho. Los torturadores de este joven obrero de la construcción

INCENDIO DE UNA ESCUELA DE MATARÓ:

Acusamos a Luis Soler y a la policía como autores materiales del hecho

En la noche del dia 12, fueron incendiadas 2 clases del GEM, escuela privada dirigida por los mismos padres de los alumnos y que hasta ahora había venido siendo objeto de ataques y combates por L. Soler, el lugarteniente de la guardia de FRANCO.

En nuestra ciudad hay planteado un grave problema de falta de escuelas (mas de 1500 niños están sin escolarizar), algunos parches que alivian el pro-

blema, aunque no lo resuelvan, son las escuelas privadas (y nos estamos refiriendo sólo al problema de nº de niños sin escolarizar, no a la orientación de la enseñanza, francamente desastrosa y reaccionaria). Y que hace la administración para solucionarlo: NADA. No solo no construye las escuelas que se necesitan e implementa la tan pedido enseñanza gratuita, sino que, en un acto de impotencia y debilidad, lanza a sus policías y a sus L. Soler a destruir escuelas como el GEM, siguiendo el principio de destruir todo lo que se les escapa de las manos.

La J.C. de Mataró denuncia esta acción llevada a cabo por ese comando neonazi, que desde el proceso de Burgos, está provocando continuamente a los matalazos,



## INFORMACIONES INFORMACIONES INFORMACIONES

### IS. 1. FUSO PONENTE DE CULTURAS

Musi, delegado al de falange sucedió al también tristemente célebre, Luis Soler, lugarteniente de la guardia de Franco.

¿A eso le llaman ponencia de cultura?

### EL ALCALDE ES UN MAL ESTUDIANTE

Don Pedro Crespo, ha sido suspendido en las pruebas de ingreso en la Universidad.

Hacerle esto a él, que aprueba y desaprueba proyectos con tanta facilidad, creemos que es una injusticia... o es que tan mal preparado está nuestro Alcalde?

(viene de la pag. 2).

curso anticomunista, el día de la liberación de Mataró, o yó en el vacío; el porque le devolvieron íntegras las 10.000 pts. que entregó a la renfe para que los matorones fueran a la manifestación de exaltación nazi en Barcelona (tampoco lograron llenar uno solo de los doce autocares alquilados para lo mismo). Nosotros le advertimos que tenga el pasaporte a punto, que bien pronto puede necesitarlo y no pierda el tiempo en preparar exámenes para el ingreso en la Universidad.

También debería aprender el hormohín Ramos, comisario de policía (del que hay mucho que tirar de la manta), así como sus sicarios Juan Ferragut y Antonio Oliwo Conde, que cuantos mas jóvenes torturaron en comisaría (como lo han hecho con M. López), mas honda estarán cabando su tumba. Ellos, en unión de Pedro Crespo, Luis Soler y otras hierbas, podrían aún, hacer un buen servicio a la población que serás comenzar a correr ya hacia la frontera. El pueblo no quiere ensuciarse de sangre para hacer su revolución, para conquistar la libertad y la paz.

# SOLIDARITAT AMB ELS TREBALLADORS DE LA HARRY WALKER

## CANCIÓN DEDICADA A LOS NUEVOS RECLUTAS:

Dicen que la Patria  
es un fusil y una bandera,  
la Patria son mis hermanos  
que están labrando la tierra,  
mientras que aquí nos enseñan,  
cómo matar en la guerra.

¡Ay! que yo no tiro que no (tres veces)

Ay, que yo no tiro contra mis hermanos.

¡Ay! que yo tiraba que si  
contra los que ahogan al pueblo en sus manos.

Nos preparan en la lucha  
en contra de los obreros,  
mal rayo me parta a mí  
si ataco a mis compañeros.

Si mi hermano se levanta  
estando yo en el cuartel,  
cojo el fusil y la manta  
y me voy al monte con él.

Ay, que yo no tiro...

La guerra que tanto temen  
no viene del extranjero,  
que son huelgas como aquellas  
que lograron los mineros.

Oficiales, oficiales  
teneis mucha valentía,  
veremos si sois valientes  
cuando llegue nuestro día.

Ay, que yo no tiro...

## LOS DE ARRIBA DICEN:

este es el camino de la gloria.  
Los de abajo dicen:  
este es el camino de tumba.

(Bertolt Brecht)

## A UN AMIC D'EUZKADI

Si cal que doneu la vida  
contra la mort la doneu.  
Si ves volem en silenci  
elceu molt mes la veu  
roig fort, roig dur  
es cra molt mes pur  
roig dur, roig fort  
no hi ha por, no hi ha por.

(RAIMON).